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ATA DE  REUNIA0  CONJUNTA  DO  CONSELH0  MUNICIPAL  DE  PREVIDENCIA  E  CONSELH0
FlscAL    E    cOMlm    DE    INVESTIMENTOs    DO    Rpps    DE    BOA    EspERANCA    tMG>,
ENCHRRAMENT0 D0 FXERcicIO 2024.

Aos 03  dias do mes de janeii.o  de 2025,  por meio de vicl,eochamada (goog]e  meet:  https://meet.google.com/uab-

jdc_I_f-htk),   reuniram-se   os   membros   do   Conselho   Municipal   de   Previdencia,   Conselho   Fiscal   e   Comit6   de
Investimentos para a realizagao de reuniao conjunta dos Conselhos do RPPS de Boa Esperanga, para prestagao de
contas,   encerramento   do  exercicio   2024   e  transmissao  de   cargo   do   Diretor  Superintendente   do   Instituto.
Inicialmente, o Sr. Jos6 Antonio da Costa fez uso da palavra, agradecendo a todos pela presenga e compreensao

pelo adiamento da reuniao, em  vjrtude do falecimento de sua irma, na semana passada,  fato este que impediu a
realizagao da sessao na data anteriormente previsl.a. Continuando, o Sr. Jos6 Antonio da Costa passou a apresentar
a prestapao de. contas, destacaiido os segiiiiites pontos: I -PATRIM6NI0 D0 INSTITUTO: Em 2017 (ini'cio da

gestao  do  Prefeito  Hideraldo)  o  Patrim6nio  do  lprembe  era de  RR  13.481.042,83;  Em 2021,  quando  o  Diretor
Jose  Antonio  assumiu  a  Superintendencia  do  lprembe  o  Patrim6nio  era  de  R$  15.110.679,37;  Atualmente  o
Patrim6nio  6  de  R$  28.278.606,68  (ate  NOVEMBRO/2024),  acreditando  que  que  o  patrim6nio  chegara a 30
milh6es  no  fechameiito  do  exercicio  de  2024,  considerando  os  repasses  das  contribuig6es  do  referentes  a
dezembro/2024  e  tambem,  o  recebimento  de  valores  a  titulo  de  compensagao  previdenciaria  previsto  para

janeiro/2025. Destacou tamb6m que o IPREMBE recebeu em doagao urn im6vel do Municipio para construgao de
sua futura sede.11 -APLICACA0 DOS RECURSOS D0 IPREMBE: 0 Patrim6nio liquido do IPREMBE esta
totalmente investido em ativos do mercado financeiro, .obedecendo rigorosamente a legislagao aplicavel e tamb6m
nossa Politica de  lnvestimentos.  Todos  os  recursos  estao  apljcados  em  Bancos  Oficiais  e  Credenciados:  Caixa
Econ6mica Federal, Banco do Brasil, Itati e Bradesco. Os reciirsos estao divididos em aplicag5es de Renda Fixa e
Renda Variavel  em  20  (vinte)  seguimentos  diferentes,  com  o  objetivo  de  diversificar as  aplicag6es,  evitando  o
risco concentrado e buscando melhor rentabilidade.  Ill - RECEITAS E DESPESAS:  Informou que a Receita
meiisal   atua]   6   de   aproximadament?   R$   3.300.000,00   e   a   Despesa   mensal   atual   6   de   R$   2.800.000,00

(api.oximadamente).  0  Sr.  Jos6  Antonio  chamou  a  atent`,ao  de  todos  quanto  a  sustentabilidade  do  lprembe,
jnformando  que  a  receita  mensal  ordin\dria  (somente  contribuig6es)  6  de  RS   I.300.000,00,  aproximadamente.

Ressaltou que essa I.eceita nao 6 suficiente para cobrir as despesas com a folha de pagamento atual dos  inativos e

pensionista que  6|de  R$  2.700.000,00  (aproximadamente),  em  razao  disso,  informou  que  o  IPREMBE tern  que
utilizar  os  recursos  das  suas  reservas  aplicadas,  sendo  que  es!a  sit`uagao  precisa  ser  vista  com  atengao.  IV  -
RHGULARIDADE  D0  INSTITUTO:  Durailte  toda  a  Gestao  o  RPPS  de  Boa  Esperanga  esteve  totalmente
REGULAR    perante    t)s    6rgaos    de    fiscalizagao    e    Controle.    Sempre    manteve    o    CERTIFICADO    DE
REGULARIDADE   PREVIDENCIARIA   em   dia   pei.aiite   o   Ministerio   da   Previd6ncia,   possibilitando   que   o
Municipio  pudesse  receber transferencias  de  recui.sos  da  Uniao,  sem  qualquer  problema.  Informou  que  o  CRP
atual foi emitido no dia 30/] 2/2024, sem qualquer ressalva ou pe.ndencia e que, estafa em vigor pe]os prdximos 06

(seis)   meses.   V   -   CAPACITACAO   E   CE;RTIFICACA0   DE   DIRIGITINTHS,   CONSELHEIROS   E
GESTORES: Foi implantado o programa de capacitagao e certificagao de Dirigentes, Consellieiros e Gestores de
lnvestimentos   do   Iprembe.   Nosso   Coinite   de   lnvestimentos   esta   devidamente   certificado.   NOLsso   Conselho

De[iberativo e Conselho Fiscal tamb6m ja possuem membros certificados para atender as diretrizes do Minist6rio
da  Previd6ncia.  0  Sr.  Jos6  Antonio  informou  que  duraiite  sutl  gestao,  procurou  capacitar-se e  atualmente  conta
com  03  (tres)  certificag6es:  CPA-10;  Certjficado  de  Dirigente  cle  RPPS  e  Certificado  de  Gestoi.  de  Rccursos.

Ressaltou   a   importancia  da   capacitagao   dos   conselheii.os   e   dirigentes,   destacarido   que   esse   programa   de

capacitagao precjsa ter continuidade para continual. atendendo as exig6ncias do Pr6-gest<qo. VI -PRO-GHSTAO:

0  IPREMBE  conquistou  a  certificacao  do  PRO-GESTAO  (nivel  I),  atendendo  100%  dos  items  exigidos  pela
auditoria certificadora.  Poucos  institutos  do  Brasil  conseguiram  atender  I 00%  dos  items  exigidos.  0  pr6-gestao
demonstra  a  eficjencia  da  gesttio  e  transparencia  na  admjnisLragao  do  RPPS.  Isto  possibilita  ao  Iprembe  maior
liberdade  para  buscar  melhores  altemativas  de  aplicaq6es  fiiiaiiceiras  para  aumentar  o  Patrim6nio  do  lnstituto.

11  -  DEMAIS  ASSUNTOS  RF.LHVANTES:     A  Compensapao  previdenciaria  (com  recursos  a  receber);
:ontinuidade do  Emprestimo  Consignado  (que  tern  apre,sen`ia

onsegiiiu   avangar  muito   significativamente   no   lps   ~-   indi

Pi.evidencia.  Atingiu  a  classifica  maxima,  letra  "A"

exce]ei]te  I.etorno  de  rentabilidade);  0 Iprembd
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avangofoireconhecidopelaAMIPREM-AssociagaoMineiradoslnstitutosdePrevidencia.0Sr.Jos6Antonio,
ematoseguinte,anunciouatodosqueestaencerrandosuagestaoafrentedolprembe.AnunciouqueoSr.Darlan
Portugal Lara assumira o cargo de Diretor Superintendente do Iprembe, a quem deseja sucesso na gestao.  0  Sr.
Jos6   Antonio   agradeceu   o   ex-Prefeito   Hideraldo   Henrique   Silva,   pela   confianga.   Agradeceu   tambem,   a
contribuigaodetodososservidoresdolprembeaolongodesuajomadaafrentedolnstituto.Agradeceutamb6m
aparticipagaoeconfiangadetodososconselheiroseconselheirasdolprembe.Ematoseguinte,passouapalavra

para  o  Sr.  Darlan  Portugal  Lara  para  suas  considerag6es,  que  parabenizou  o  Sr.  Jos6  Antonio  pela  gestao,  e
reafirmou  o  seu  compromisso  com  a  gestao  do  iprembe,  ressaltando  que  se  empenhara  para  tratar  o  d6fic].t

previdencidrio,  que  hoje  se  apresenta  como  urn  grande  desafio  para  qualquer  regime  de  previd6ncia.  Houve
manifestagao  de  varios  conselheiros  e  conselheiras  parabenizando  o  Sr.  Jos6  Antonio  pela  gestao  e  desejando
sucesso  ao  Sr.  Darlan  a  frente  da  superintendencia  do  Instituto.  Durante  toda  a  reuniao  houve  a  participapao
in+olloa   Aa   `7A-:^-^^.`^_11._:..__    ____     _    1intensa de  varios  conselheiros  que  esbogaram  grande preocupagao  quanto  a
ainda varias jdei

Aoc, digitei
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e questionamentos. Nada mais havendo a tratar, eu Deivison Resende Monteiro, secretario ¢d
ite Ata que lida e achada conforme, segue devidamente assinada.

Dir. Superintedente do IpREMBE (2021/2024)                 Dir. Superintendent
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